



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES**

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Nota de Prensa N° 008 - 2013-GR.CAJ/DRTC.RR.PP.**

## **Cajamarca es la primera región con más sistemas de comunicación**

**A la fecha, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones cuenta con 248 sistemas CPACC.**

En el día internacional de las telecomunicaciones, el director regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC) de Cajamarca, Enrique Cueva Carranza, ha puesto su máximo empeño para poder estar en el sitio que hoy se encuentra, y que estos 248 sistemas permiten una mayor y mejor comunicación en las señales de radio y televisión, además se pone a disposición de la comunidad esclarecer temas como la nocividad de las radiaciones electromagnéticas en torno a las antenas y parabólicas.

Para ello el día 25 de abril se realizó un foro denominado “Desarrollo de las Telecomunicaciones, las Antenas y la Salud”, en donde se abordó con especialistas en el ramo sobre dicho tema, a parte de ello estamos realizando un inventario de todos los sistemas en la región. Es por ello que a la fecha más del 50% ha sufrido problemas por indiferencia de anteriores gobiernos, tales es el caso de Hurtos, que no ha sido puesto en conocimiento en su momento, también por parte de los desastres naturales.

El personal técnico de la Dirección de Comunicaciones; a la fecha está llevando a cabo el inventario, configuración, reposición y formulación de proyectos para la adquisición de equipos y dotar a las comunidades de los mismos. Lamentablemente en la actualidad las provincias donde se presenta la mayor cantidad de desastres son San Ignacio, Cajabamba, Cutervo, y Chota.

En estos días se está coordinando con la Fiscalía en prevención del delito para empezar a intervenir a las Radios “piratas”, y de esta manera salvaguardar a las emisoras que son formales y que además no alteran las señales de otras emisoras y señales de televisión. Se estima que en Cajamarca distrito, solo en FM se tiene 12 Radios piratas.

Se solicita a la población de toda la región seguir siendo enérgicos con sus denuncias a las radios piratas que invaden a otras frecuencias, no solo de radio sino también a las señales de televisión, las cuales deben hacerse en la Dirección de Comunicaciones (Jr. Tarapacá N° 652 - segundo piso).

***Se agradece su difusión***  
***Cajamarca 17 de mayo del 2013.***

***DIRECCIÓN REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***